

《单词百科:republic是什么意思?republic怎么发音?republic的解释和用法》

英语单词republic是什么意思?republic怎么读?republic怎么发音?简答网为您整理了republic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



republic怎么读

republic的读音:[r p bl k]

republic的意思

1、n.共和国;共和政体;

republic的相关词组

1、Czech Republic [地名] [欧罗巴洲] 捷克共和国（简称：捷克）；

2、Central African Republic 中非共和国；

- 3、Dominican Republic 多米尼加共和国;
- 4、Democratic Republic of Congo 刚果民主共和国
- 5、Socialist Republic of Vietnam 越南社会主义共和国;

republic的近义词

- 1、commonwealth n. (英) 联邦;联合体;
- 2、democracy n. 民众;民主国家;民主主义;民主政治;

republic的反义词

- 1、monarchy n. 君主政体;君主政治;君主国;

republic的双语例句

- 1、In 1918, Austria became a republic.

1918年，奥地利成为共和国。

- 2、The president of the Republic oscillated between a certain audacity and a prudent realism.

该共和国总统施政风格时而大胆冒进，时而谨慎务实。

- 3、Lu Hsun attained a high position in the republic of letters.

鲁迅在文坛上获得崇高的地位。

- 4、She became Her Britannic Majesty's new ambassador plenipotentiary to the Republic of Lebanon.

她成为了英国女王陛下驻黎巴嫩共和国的新任全权大使。

- 5、The people's Republic of China does not recognize dual nationality for any Chinese national.

中华人民共和国不承认中国公民具有双重国籍。

- 6、The Republic of Panama seceded from Colombia in 1903.

巴拿马共和国于1903年脱离哥伦比亚。

7、The Republic was proclaimed in public with great ceremony.

共和国在公开场合非常隆重地宣布成立。

8、This state of discontent and disillusionment created a real crisis for the Republic.

怨声载道和理想破灭的现状给共和国造成了极为严重的危机。

9、The Estonian parliament has passed a resolution declaring the republic fully independent.

爱沙尼亚议会已经通过了宣布共和国完全独立的决议。

10、The new Turkish republic he helped to build emerged from the ruins of a great empire.

他帮助建立起的新土耳其共和国是从一个伟大帝国的废墟上发展起来的。

11、The president placed the republic on a war footing.

总统把共和国推到了战争的边缘。

12、The Russian Federation declared itself to be a sovereign republic.

俄罗斯联邦宣布自己为主权独立的共和国。

13、Switzerland is a federal republic.

瑞士是一个联邦共和国。

14、The Federal Republic must loosen its ties with the United States.

联邦共和国必须疏远其与美国的关系。

15、The republic is a melting pot of different nationalities.

这个共和国是多民族的大熔炉。

16、War was impending over the young republic.

战争正在逼近这个年轻的共和国。

17、They are moving in a pincer movement to cut the republic in two.

他们正展开钳形攻势，要把该共和国一分为二。

18、Azerbaijan has been the odd man out, the one republic not to hold democratic elections.

阿塞拜疆没有举行民主选举，是这些共和国中的异类。

以上是简答网为您整理的republic怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于repu

blic的用法、republic的释义

、republic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/republic>

